

Südtiroler Weinstraße

Das waren die WeinKlänge an der Südtiroler Weinstraße 2025 Ein Ensemble aus Musik, Wein und Kultur

Zwischen dem 18. Oktober und dem 8. November 2025 verwandelte sich die Südtiroler Weinstraße erneut in eine Bühne für Musik, Kultur und Genuss: Bei der dritten Ausgabe der Konzertreihe WeinKlänge an der Südtiroler Weinstraße fanden in historischen Ansitzen, Burgen und Schlössern insgesamt zwölf außergewöhnliche Veranstaltungen statt, die feinste Weine und musikalische Vielfalt miteinander verbanden.

Ob Jazz, Klassik, Folk oder Tango – das Programm zeigte eine große Bandbreite der Musikwelt und schuf in Verbindung mit regionalen Spitzenweinen und kulinarischen Spezialitäten unvergessliche Erlebnisse. Den Auftakt bildete die Jazz-Matinee des Trio Chic mit Helga Plankensteiner, gefolgt von Auftritten der Folk-Gruppe Titlá, des Windkraft Ensemble, des Cinquino Brass Quintetts, des David Frank Ensembles, des Tango X3 Quartets, des Duo Aurora, der Gruppe Hortus Musice, des Streichtrios Ladies in Dress und der renommierten Pianistinnen Bruna Pulini und Claire Huangci. Den Abschluss der Konzertreihe bildete am 8. November das Konzert des Holzbläserquintetts Lignum.

Auch in diesem Jahr überzeugten die WeinKlänge an der Südtiroler Weinstraße durch eine besondere Atmosphäre an den Schauplätzen Haderburg (Salurn), Palais Baron von Longo (Neumarkt), Weingut Elena Walch (Tramin), Castel Sallegg und Ansitz Windegg (Kaltern am See), Felsenkeller der Laimburg (Pfatten), Schloss Freudenstein (Eppan), Waltherhaus und Kellerei Bozen (Bozen), Kellerei von Braunbach (Terlan), Sternbauerhof (Andrian) und Schloss Payersberg (Nals).

Unter der künstlerischen Leitung von Johann Finatzer, der bereits zum dritten Mal für die musikalische Konzeption verantwortlich zeichnete, setzte die Veranstaltung erneut Maßstäbe für Qualität und Vielfalt. Die Konzertreihe hat sich so einmal mehr als fester Bestandteil des kulturellen Herbstes an der Südtiroler Weinstraße etabliert.

WeinKlänge an der Südtiroler Weinstraße ist eine Initiative des Vereins Südtiroler Weinstraße, realisiert in Zusammenarbeit mit den Tourismusvereinen Nals, Andrian, Terlan, Eppan, Kaltern am See, Tramin, Südtirols Süden, Leifers-Branzoll-Pfatten sowie dem Verkehrsamt der Stadt Bozen.